

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan anugrah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul **“Perbedaan Kemampuan Berpikir Kritis Matematis Siswa yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran Problem Based Learning (PBL) dan Student Teams Achievement Division (STAD) di SMA Negeri 3 Medan T.A 2017/2018”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd dan Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd, M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Elfi Sahara, S.Pd, M.Si selaku Kepala Sekolah dan Ibu Hotmaida Sitorus, S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi Matematika di SMA Negeri 3 Medan yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa ucapan rasa terima kasih kepada Ayahanda tercinta Marlon Tambunan dan Ibunda tercinta Hotmaida Sitorus, S.Pd, M.Si untuk cinta dan kasih sayang yang senantiasa diberikan, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. "You're my sunshine and the best parents in the world my Dad and my Mom, I always love you".

Terima kasih juga saya sampaikan kepada adik-adik tercinta Monika Dhira Putri Tambunan dan Daud Hamonangan Tambunan yang selalu memberikan semangat dan doa. Terima kasih juga saya sampaikan kepada sepupu terbaik Yantio Putri Sitih Sitorus, S.Kom yang selalu memberikan semangat dan dukungannya, serta terima kasih kepada seluruh keluarga yang tak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu saya selama perkuliahan dan selalu memotivasi saya untuk terus bersemangat meraih cita-cita..

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat terbaik Ekes Kukeyer Lumbantobing, dan teman seangkatan 2014 yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu, khususnya buat seluruh teman seperjuangan Dik B Matematika 2014. Terima kasih juga buat Ribka Pasaribu senior di Jurusan Matematika yang selalu sabar dalam membantu penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, April 2018
Penulis,

Noverida Konstanta Madya Tambunan
NIM.4141111030